

## 目次

結論だけ知りたい方向け.....	2
新型コロナワクチンの基礎知識.....	3
主な解毒法の紹介.....	5
解毒法のまとめ(振り返り).....	11
おまけ①.....	12
おまけ②.....	19
おまけ③.....	20

## 結論だけ知りたい方向け



ワクチンの解毒法について、結論だけ知りたいという方向けに簡単に紹介します。

### ①煙草とお酒

どちらも苦手だという方は、イベルメクチンや松葉茶でも代用可なので無理には言いません。

苦手でないという方は、適度に行うと良いと思います。

政府が居酒屋の営業をやたらと規制したのは、お酒を飲んだり煙草を吸ったりして欲しくなかったのと、経済危機を起こして余裕を奪いたかったからです。

### ②松葉茶

味が苦手だという方を除いてお勧めです。

### ③イベルメクチン

解毒以外にも、病院では解明されない様な謎の症状も改善する事があるので、少し怪しいかもしれませんが試しに飲んでみる事をお勧めします。

## 新型コロナワクチンの基礎知識



そもそも大前提として、ここ数年間あちこちで騒がれている新型コロナウイルス(SARS-CoV-2)というのはこの世に存在しておらず、これは厚労省やWHO、その他研究所なども認めている事です。

治療法や感染防止法以前に、ウイルスの存在証明が出来ていません。

つまり、新型コロナウイルス(SARS-CoV-2)がこの世に存在するというデータが存在しない訳です。

では、存在しないウイルスのワクチンとは一体何なのか？

隠しても仕方ありませんので結論から申し上げますと、基本的には「**世界の狂人が人口削減の為に作った毒液**」です。

基本的には……です。

新型コロナワクチンには、ロシアンルーレット方式(仮称)が採用されています。



ロシアルーレットというのは、例えば6つのたこ焼きの内、  
どれか1つに激辛味の物が入っていて、みんなで順番に食べ進めていき、  
ハズレのたこ焼きを食べた人が負け……といった様な物です。

実際には、回転式拳銃に実弾を装填して行う命がけのゲームですね。

新型コロナウイルスワクチンも大まかにはこれと同じであり、  
ロシアルーレットと明確に違うのは、ハズレの方が多いという事です。

パターンは無数に存在します

(磁石がくっつく人と、そうでない人がいるのもこれが理由)

- ・生理食塩水のみ
- ・mRNA+なにか
- ・重金属+なにか
- ・酸化グラフェン+なにか
- ・得体の知れない病原菌や生き物……etc

強運でない限り1回ならまだしも、3回以上打っているのならば、  
どこかでハズレのワクチンを打ったと考えた方が良いでしょう。

見分け方は「**副反応が出たか出ないか**」です。



接種部位の腫れや痛みは、打った人が下手なだけの可能性もあるので、  
ここで言う副反応とは熱や吐き気、関節痛、倦怠感、下痢などの症状です。

副反応は、ワクチンの毒成分が原因によって起こるのです。

## 主な解毒方法の紹介

毒液を打った瞬間から、体内で時限爆弾が起動している為、  
うっかり突然死しない内に、解毒を始めるのが良いと思われます。

簡単に行えてなおかつ、優先度の高い物から紹介します。

### ①お酒(アルコール)と煙草



お酒と煙草を止めてくださいという話では無く、  
むしろその逆でアルコールとニコチンが解毒剤になります。

「**酸化グラフェン**」の排出をする事が出来るんですね。

グラフェンというのは「黒鉛」の事で、  
身近な物だと鉛筆の芯が思い浮かびますが、  
酸化する事で突起が生まれて体内を傷つけます。

つまり、毒性がある訳です。

これは、熊本大学の研究員の  
檜原知里さんも警告していました。

(その2日後に檜原さんは殺されています)

## ・お酒について



ワインでも日本酒でも何でも構いませんので、好きな物を買っていただければ大丈夫ですが、安酒だと逆効果になりかねないので注意が必要です。

(ビールは酸化グラフェンの都合上、地ビールのみ可)

添加物(酸化グラフェンとか)や質の悪いアルコールが含まれている場合が多いので、体を傷つけてしまうんですね。

また、毎日飲むと肝臓がやられるのでそこまで頻繁に飲む必要はありません。

## ・煙草について



正直、こちらはどちらでも良いと思います。

なぜなら、好き嫌いが分かれている上に、一定のメリットとデメリットが存在しているからです。

もし、解毒目的で煙草を始めてみようという方は、  
添加物が含まれていない煙草を吸う事をお勧めします。

実は、世の中の煙草には、添加物が大量に含まれているんですよね。

燃焼剤や香料、保存料などです。

詳しく知りたい方は、JT のリンクを  
貼っておくので見てみてください。

<https://www.jti.co.jp/tobacco/responsibilities/guidelines/additive/tobacco/index.html>

これらは、人体に悪影響を及ぼす添加物です。

公式では否定されていますが、ニコチンの  
中毒性を高めたり、肺がんが発症しやすくなったりします。

実際にですね、アメリカのニューヨーク州は  
**「電子タバコの味や香りを出す添加物が  
体に悪影響を及ぼす」**と発表しているんですよね。

肺疾患で死亡する人や、吐き気を訴える人が  
増えたので、現在は販売を禁止しています。

これは電子タバコの添加物の話ですが、普通の煙草でも同じです。



初めて煙草を吸う人で咳込むのは、  
大半は添加物が原因ですし、吸い終わった後に  
喉がイガイガするのも添加物が原因です。

なので、少しでも負担を減らす為は無添加煙草を推奨します。

一例としてこういった物があるので、  
試してみようと思う方はご覧になってみてください。

<https://kishida.ocnk.net/product-list/204>

(その辺の自販機でも売られています)

## ②松葉茶



松葉茶には「**シキミ酸**」に加え、  
「**グルタチオン**」という成分が含まれています。

mRNAの破壊や、免疫力の向上の効果があります。

同様の効果を持つ化学物質として、  
スラミンというのがありますが、こちらは  
化学物質なので様々な理由でお勧めしません。

その他健康に良い効果を持つお茶でもあるので、  
気軽に初めてみるのが良いと思います(無農薬なら更に良い)

### ③イベルメクチン



別名を「ストロメクトール」とも言います。

主に、得体の知れない病原菌や生き物を体内から排除する事が出来る薬です。

実際、一般的には「虫下し」の薬として知られていますね。

しかし、実際にはそれ以外にも効果が多数存在します。

厚生労働省も、新型コロナウイルス感染症治療薬実用化支援事業の対象として選定しています。

<https://www.chemicaldaily.co.jp/%E5%8E%9A%E5%8A%B4%E7%9C%81%E3%80%81%E3%82%B3%E3%83%AD%E3%83%8A%E8%96%AC%E6%94%AF%E6%8F%B4%E3%81%A7%E3%80%8C%E3%82%A4%E3%83%99%E3%83%AB%E3%83%A1%E3%82%AF%E3%83%81%E3%83%B3%E3%80%8D%E9%81%B8%E5%AE%9A/>

新型コロナウイルス対策に駆虫薬を選定する事は本来あり得ないので、コロナが終息した後に言い訳をする為に、本当に効果のあるイベルメクチンをこっそり支援し始めた可能性があります。

ワクチンの解毒が出来るだけでなく、健康促進(体の異常の修復)も出来るので、可能ならこちらも入手した方が良いでしょう。

## ・飲み方について



イベルメクチン12mg48錠の場合、  
大人60kgで1日1回1錠を服用し、  
4個で完治(毒の排除)が完了します。

体重等によって調整していただければと思います。

(薬を割って半分にして飲むなど)

インターネットで購入するなら、  
こういったサイトが良いでしょう。

- ・[欧州屋](#)
- ・[ヒマラ屋](#)
- ・[海外ドラッグ](#)
- ・[個人輸入代行 ユニドラ](#)

※これ以外の場所で購入しても、  
物は変わらないので大丈夫です。

また、イベルメクチンを処方してくれる病院もあるので、  
医者に話を聞いてから服用したいという方は、自宅から近く  
(に無い場合もありますが)の病院に行くのも良いと思います。

正直、処方している病院は多くありません。

## 解毒法のまとめ(振り返り)



### ①煙草とお酒

どちらも苦手だという方は、イベルメクチンや松葉茶でも代用可なので無理には言いません。

苦手でないという方は、適度に行うと良いと思います。

政府が居酒屋の営業をやたらと規制したのは、お酒を飲んだり煙草を吸ったりして欲しくなかったのと、経済危機を起こして余裕を奪いたかったからです。

### ②松葉茶

味が苦手だという方を除いてお勧めです。

### ③イベルメクチン

解毒以外にも、病院では解明されない様な謎の症状も改善する事があるので、少し怪しいかもしれませんが試しに飲んでみる事をお勧めします。

## おまけ①



その他、念を入れて解毒を行いたいという方向けにいくつか紹介します。

### ①重曹、クエン酸、ケイ素粒、ソマチッド



いずれもAmazonやスーパー等で非常に安価に購入する事が出来ます。

こんな安い物が？と思われるかもしれませんが、だからこそ薬で儲けなければならない製薬会社には脅威であり、隠蔽されてきたと考えられます。

毎朝(どれか一つだけでも可)1回飲むのが良いでしょう。

重曹風呂も、皮膚に溜まった毒素を洗い流してくれるのでお勧めです。

## ②マナチュラ



恐らく、聞いたことがないと  
いう人が、ほとんどだと思います。

マナチュラとは

⇒発展途上国の飲み水問題を解消する為に生まれた、  
「**純銀イオン水**」を生成する為の、セラミックスペレットの事です。

簡単に言うと「**除菌・消臭**」の出来る水なんですよ。

日本で「除菌・消臭」と聞くと、ファブリーズ等を  
思い浮かべる人が多いのではないのでしょうか？



しかし、それとは大きく異なると言わざるを得ません。

というのもマナチュラは、飲食による危害の発生を  
防止するための「食品衛生法」と「水道法」で定められた  
基準を全てクリアした安心して飲める水だからです。

## ・純銀イオン水である理由



簡単に言うと「銀は人間の体と相性が良いから」です。

- ・銀歯
- ・スプーン
- ・ナイフ など

※純銀ではない物もありますが

古くから、銀には殺菌効果があることで知られています。

1300年前から、銀貨を入れた井戸からは  
伝染病が発生しないとわれ、実践されてきました。



近年ではコレラ、赤痢、サルモネラ菌などの細菌、  
その他ウイルスなどにも、効果があることが実証されています。

・硝酸銀イオンではありません



先程お伝えした様に、銀イオンには  
「除菌・消臭」の効果があります。

そのため、それを狙って

- ・制汗剤
- ・消臭剤
- ・靴下や下着の布地

などの商品には、銀イオンが使われている事が多いです。

しかし、これらの銀イオンの  
ほとんどは「**硝酸銀イオン**」なんですよね。

水に溶けやすく、製品として加工しやすい便利な特性を持っているからです。

この硝酸銀イオン、日本の法令では  
「**毒物及び劇物取締法により、劇物に指定される劇薬**」とされています。

つまり、飲む事が出来ないんですね。

例え、低濃度であったとしても、絶対に飲用してはいけません。

(なので世の中の人々は、事あるごとに消臭剤や、  
制汗剤を使いますが、健康的には結構微妙です)

## ・マナチュラの使い方&購入



マナチュラは水(水道水でも何でも良いです)に、「ペレット」という石ころみたいな物を入れて、1時間待つとその水を「純銀イオン水」に変化させるという物です。

ペレット1つで、200リットル分の水を変化させることが出来ます。

(費用対効果はかなり高いと思います)

※一度に変化可能なのはペレット1個で1リットルまでです。2個で2リットルと数に応じて、増えていきます。

あとは飲むなり、吹きかけるなり自由です。

もっと詳しい事が知りたい場合は、公式サイトを見ると、良いと思います。

(これ以上は説明が長くなり過ぎるので)

こちらから、マナチュラの購入が可能です。

[マナチュラ公式サイト](#)

### ③キニーネ



キニーネとは、キナの木に含まれる樹皮から  
取れるアルカロイド(ヒドロキシクロロキン)です。

マラリアの特効薬として有名ですね。

他にも効果としては

- ・抗菌
- ・抗不整脈
- ・抗寄生虫
- ・抗ウイルス

など様々な効果があります。

色々と治られると困るので製薬会社は隠蔽したがつている様ですが、  
善の勢力の代表であるトランプ大統領は新型コロナウイルス治療薬として  
ヒドロキシクロロキン(キニーネ)が有効だと、2020年の7月に主張しています。



## ・キニーネの材料&作り方



キニーネは簡単に作る事が出来ます。

材料は「レモン2、3個」と  
「グレープフルーツ2、3個」の皮です。

ただし非常に健康に悪いので、  
「**防カビ剤不使用**」と記載のある物を  
購入する事を強くお勧めします。

(スーパーにも売られているので)

皮を取ったら、皮の上3センチぐらいの  
所に水を張り、2時間ほど煮込みます。

完全に冷めるまで鍋の蓋を取らないでください(キニーネが蒸発します)

キニーネは苦いので、蜂蜜や  
砂糖で甘みを加えるのが良いでしょう。

また、こちらのブログも参考にしてみると良いと思います。

[【家庭で出来る】ヒドロキシクロロキン《キニーネの作り方》](#)  
[ヒドロキシクロロキンジャムの作り方🍷](#)

## おまけ②



ところで、その他の新型コロナウイルス治療薬についてですが、あれらは薬では無く、単なる毒物なので絶対に飲んではいけません。

- ・レムデシビル(ベクルリー)
- ・モルヌピラブル(ラゲブリオ)

など色々ある訳ですが、これらを飲むと何が起こるのかというと世間一般で言われている新型コロナウイルスの症状(高熱、咳)が出ます。

薬を飲む事で掛かる様な物です。

(つまり、飲まなければ何も起きません)

病院で処方される新型コロナウイルスの薬は、イベルメクチン以外は拒否する事が賢明です。

錠剤や点滴(**特に注意**)など、様々な形で出てきます。

特に問診で「ワクチンを打っていない」と答えた場合は、処方されやすいです。

十分注意する様にしてください。

## おまけ③



二酸化塩素についてですが、飲みづらいのと一般の方はとつきにくいのでは無いかという理由で、あえてこの PDF では紹介していません。

飲める方は、そちらも飲むと良いと思います。

## この PDF について



改竄しない限り、拡散や引用等自由に行っていただいて問題ありません。

良心の範囲内で使用してください。

よろしく願いいたします(一応私の[メルアド](#)を載せておきます)